



**FONDATION  
SAINTE-CROIX/HERIOT**

*ici pour toute la vie!*

Conférence de presse

**Annnonce du projet majeur de modernisation des installations de santé**

Mercredi 23 octobre 2019 à 10h

Salle Claude-Lambert, Pavillon d'Youville Desjardins

---

**Allocution de M. Alain Carrier**

Mesdames et messieurs, bonjour,

Mon nom est Alain Carrier. Laissez-moi vous présenter ma famille; en commençant par mon épouse, Marie Chantal Laferté, mes fils Alain Jr et Jonathan, ainsi que ma fille Marie-Pier, qui sont tous et toutes impliqués dans le groupe Carrier qui comprend:

Le Centre de Jardin Alain Carrier  
Performance NC  
Carrier BMW et Carrier Harley-Davidson  
Les Jardins St-Laurent

Nos entreprises emploient plus de 300 personnes, des femmes et des hommes indispensables qui travaillent avec nous par passion.

Le groupe Carrier est bien connu et a fait ses preuves dans chacune des sphères de ses activités et en voici quelques exemples:

Le Centre de Jardin, reconnu comme étant l'une des plus grandes entreprises en aménagements paysagers, a remporté 3 Napoléons décernés par la Chambre de Commerce de Drummond et la seule à l'avoir reçu à 3 reprises.

Il a aussi reçu l'Ordre du Mérite du Commerce de Détail du Québec et, il y a environ 2 semaines, le titre de Grand Bâisseur dans la région de Montréal.

Du côté sport récréatif avec nos 9 magasins et nos 13 bannières nous sommes la plus grande entreprise privée de sport récréatif au Canada et parmi les plus grandes en Amérique du Nord chez BRP (Sea-Doo, Ski-Doo et Can-Am) avec nos 7 magasins dans différentes villes du Québec.

Performance NC a aussi reçu plusieurs prix dont le Mérite Estrien à Sherbrooke, l'Entreprise de Détail de l'année à St-Hyacinthe et le Napoléon du Commerce de Détail à Drummond.

Du côté des Jardins St-Laurent, nous avons terminé 2 développements résidentiels au cours des dernières années et nous allons très bientôt démarrer un grand projet commercial et résidentiel de plus de 5 millions de pieds carrés.

Le groupe Carrier s'est toujours impliqué, parfois discrètement, dans toutes les villes où nous sommes présents. Que ce soit pour le cancer du sein, de la prostate ou autres formes de maladie, nous y avons injecté beaucoup d'argent car nous croyons fermement à la recherche et au développement dans le but de guérir les personnes souffrant de ces maladies.

Ici, dans notre ville, nous aidons à chaque année à rendre la vie un peu plus confortable et joyeuse aux démunis, en contribuant à La Tablee Populaire, à la maison René-Verrier, au Centre Normand Léveillé et bien sûr, à la Fondation Sainte-Croix/Hériot.

Ce n'est pas la première fois que nous contribuons à la Fondation Sainte-Croix/Hériot. Nous y avons versé plus de 250,000\$ dans le passé et cette année lors de ma participation à la Classique Soucy/UV Mutuelle en août dernier, j'ai été très touché par la vidéo qui vous a été présentée ce matin, particulièrement le volet qui concerne la rénovation complète de l'Unité des soins palliatifs incluant sa relocalisation. J'ai alors informé le président de la Fondation que je désirais contribuer à la hauteur d'un million de dollars.

Je vous explique mes raisons :

Pour moi et ma famille, cette rénovation est très importante, car nous avons des proches qui ont vécu leur fin de vie à cet endroit. Même si le personnel est très dévoué, l'environnement actuel n'offre pas les meilleures conditions pour vivre cette étape si importante pour les personnes en fin de vie et leurs proches.

Le milieu hospitalier doit également dispenser des soins de fin de vie qui répondent mieux aux besoins et qui offrent un environnement accueillant et apaisant.

Je sais que plusieurs donateurs ont déjà contribué au projet de rénovation de l'Unité des soins palliatifs. Mais en y apportant ma contribution, je suis persuadé que nous ferons une différence beaucoup plus grande à cette Unité.

C'est pourquoi je me suis engagé à verser un million de dollars, dont une partie sera consacrée à la rénovation de l'Unité des Soins Palliatifs.

En terminant, j'espère que mon geste va inspirer d'autres donateurs. Je suis persuadé qu'ensemble, nous sommes beaucoup plus... grands!

Merci beaucoup.